

OPINIÓN | Agradecimiento

¡Mil besos y mil gracias a todos!

Grupo de Voluntarias de Priego y Escuela Municipal de Música y Danza de Priego

Lunes 7 de julio de 2014 - 12:06



El pasado sábado 28 de junio se realizó el II Maratón Musical participando en él más de 250 alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego de Córdoba y en esta ocasión tuvo un carácter solidario, creando dicho centro, junto a un Grupo de Voluntarias de nuestra ciudad el proyecto “UN COLUMPIO PARA TODOS”.

Se llevaron a cabo 6 conciertos, en el que por algo menos de 8 horas, la música y la danza tuvo un total protagonismo. Dicho Maratón Musical Solidario tenía como fin la

recaudación de dinero para la adquisición de dos columpios para niños y niñas con movilidad reducida cuya instalación será en la Ciudad de los Niños, en el que a fecha de hoy se ha recaudado la cantidad de 3090,42 €, agradeciendo la colaboración prestada por todas las personas que apoyaron esta causa, así como a las siguientes empresas y entidades que realizaron un donativo:

- Asesoría Higuera-Pérez
- Hijos de Garófano, S.L.
- Grupo de Teatro “La Diabla”
- Bar Restaurante “Río”
- Panadería “Adela”
- Partido Andalucista de Priego de Córdoba
- Publileds Andalucía, S.L. Priego de Córdoba
- Yampe Fuente del Rey
- Academia de Peluquería “Laly Alcaide”
- Real Cofradía del Santo Entierro de Cristo y María Santísima de la Soledad Coronada
- Pontificia y Real Cofradía y Hermandad Sacramental de Nuestro Padre Jesús Nazareno, María Santísima de los Dolores Nazarena y San Juan Evangelista.
- Centro de Estética “Eugenia Rojas”

El presupuesto inicial es de 6820,77 € por lo que se ha conseguido algo más del 45% del proyecto, animamos a cualquier persona, empresa, hermandad, grupo político, etc..., a hacer su aportación en la siguiente cuenta de la Caixa: IBAN ES67 2100 1954 5601 0079 3865 hasta el 30 de septiembre.